資料提供(投げ込み) 令和6年1月15日(月)	
場所 津市政記者室	
事務担当課	
所属	職・氏名
市民部 市民交流課 (電話059-229-3146)	市民交流課長 落合 勝利

ブラジル三重県人文化援護協会による市長訪問について

三重県とサンパウロ州は昭和48年に姉妹提携を結んでいます。令和5年は提携50周年の節目の年であることに加え、同年8月にはブラジルのサンパウロ市においてブラジル三重県人文化援護協会(三重県人会)の創立80周年及び三重県人移住110周年の記念事業が実施されました。

現在、日系3世や4世などの若い世代においては自身のルーツへの関心が薄れつつあり、 三重県人会においても会員の減少や高齢化が進んでいます。そのような状況を踏まえ、次 世代が県人会活動へ主体的に参加する組織体制づくりを目的に、三重県人会創立80周年 記念事業として実施される次世代インターンシップの一環として会員が津市を訪れ、下記の とおり市長を訪問します。

記

1 日時

令和6年1月18日(木)10時00分~10時30分

2 場所

庁議室(市本庁舎4階)

3 訪問者

引率者 塩野 エジソン 正幸 氏

サンタカザ医科大学 親川 ルーカス 哲也 氏

サンパウロ大学 情報学部 宮崎 翔吾 氏

サンパウロ工科大学 情報工学 大木 高橋 ヴィートル・イチロー 氏

4 対応者

津市長 前葉 泰幸